

Chine : le nombre de cas hospitalisés de COVID-19 à Wuhan chute à zéro



Beijing, 27 avril (RHC)- Le nombre de patients hospitalisés atteints de COVID-19 à Wuhan, ville la plus durement touchée par l'épidémie dans le centre de la Chine, est tombé hier dimanche à zéro.

Un patient de 77 ans a été testé négatif pour la deuxième fois au coronavirus à Wuhan, capitale de la province du Hubei. Il n'avait plus de symptômes cliniques et a pu sortir de l'hôpital, a déclaré un responsable de la Commission municipale de la santé de Wuhan.

Lors d'une conférence de presse, Mi Feng, porte-parole de la Commission nationale de la santé, a indiqué à Beijing que ce résultat a pu être obtenu grâce aux efforts acharnés déployés par les professionnels de santé de Wuhan et ceux qui y ont été envoyés de tout le pays.

L'annonce de ce dimanche constitue une étape importante pour cette ville la plus durement touchée par l'épidémie.

Elle intervient cinq jours après que les cas à Wuhan soient passés à deux chiffres, et moins de 70 jours après que les cas quotidiens au Hubei aient atteint un pic de 50.633, dont 38.020 à Wuhan.

"C'est un jour historique", a déclaré Shang You, médecin d'une unité de soins intensifs à Wuhan. "Nous attendions ce jour depuis si longtemps."

Samedi en fin de journée, Wuhan a signalé un total de 50.333 cas confirmés et 3.869 décès. Le taux de guérison a dépassé 92,3%.

Dans le Hubei, aucun nouveau cas confirmé n'a été signalé depuis plus de 20 jours, et le nombre de cas existants est tombé sous le seuil des 50.

Un total de 82.827 cas confirmés ont été recensés sur la partie continentale de la Chine. 801 patients étaient toujours hospitalisés, et 77.394 sont sortis de l'hôpital samedi après leur rétablissement.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220996-chine-le-nombre-de-cas-hospitalises-de-covid-19-a-wuhan-chute-a-zero>



Radio Habana Cuba